Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 240 m?
Référence VA27460-EXPFRANCE
Prix 1990 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Niché a I'orée du Cap d'Antibes, dans un cadre paisible et a proximité des plages,
cet appartement / villa et son rez de jardin ou cette villa mitoyenne moderne de
215m2 vous séduira par son emplacement idéal. Il offre un double séjour, une salle
a manger, une cuisine équipée ainsi qu'une arriere cuisine, une chambre parentale
et 4 chambres avec leur salle de bain/douche. Profitez des trois grandes terrasses
profondes et d'un terrain de 730m2. Vendu avec un garage et une piscine
partagée. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles sur le site Géorisques ...

Nestled on the edge of Cap d'Antibes, in a peaceful setting and close to the
beaches, this apartment and its garden level or this modern semi-detached villa of
215m2 will seduce you by its ideal location. It offers a double living room, a dining
room, an equipped kitchen as well as a back kitchen, a master bedroom and 4
bedrooms with their bathroom/shower. Enjoy the three large deep terraces and a
730m2 land.Sold with a garage and a shared pool.Fees to be paid by the seller. In
a condominium of 5 lots. Average share of the estimated budget 6 900 €/year. No

ongoing proceedings. Energy class B, ...

BY BLUE
120, Route des Macarons - 06560 VALBONNE
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